

An-/Rückreise

Sonntag, 21. Januar 2007

Die Anreise per Rad ist mit Schiff (aus Südspanien oder neuerdings von den Kanarischen Inseln), Bahn, Bus oder Flugzeug möglich. Linienflüge gibt es unter anderem nach Casablanca, Agadir (AGA), Marrakesch (RAK) . Agadir und seit 2005 auch wieder Marrakesch werden von Chartergesellschaften angefliegen, die erheblich günstiger sind als die Liniengesellschaften. Leider ist 2008 Marrakech nur noch von wenigen deutschen Flughäfen erreichbar, der gesamte Norden Deutschlands wurde wieder aus dem Programm genommen- lediglich Ryan-Air steuert aus Bremen noch RAK an.

Fahrradtransport kostet pauschal 30 - 50 € bei den deutschen Charterfliegern (Preisliste).